

Infostand der Piratenpartei Koblenz vom 23.06.2012

Öffentlichkeitswirksame Politik vor Ort wird von vielen Parteien nur vor den Wahlen betrieben. Anders bei der Piratenpartei Koblenz. Hier wird die Bevölkerung in unregelmäßigen Abständen über die Arbeit der Piraten informiert, da Politik auch zwischen den Wahlen stattfindet..

Am 23.06 waren die Haupt-Themen des Infostandes am Löhrondell die Aufklärung über eine Grundsicherung und der 3-Phasen Plan des Kreisverbandes Koblenz gegen den Bahnlärm an Rhein und Mosel.

Es zeigte sich, dass das Interesse an der Politik beim Bürger nach wie vor sehr groß ist und es ergaben sich interessante Diskussionen. Viele Anregungen aus der Bevölkerung werden von den Piraten gerne aufgenommen..

Zur Grundsicherung mit dem Ziel eines bedingungslosen Grundeinkommens muss noch viel Informationsarbeit geleistet werden, da ca. 1/3 der Interessenten mit dem Begriff bGE nichts anzufangen wussten. Andere standen dieser sozialen Sicherung für die Zukunft sehr skeptisch gegenüber, generelle Ablehnung gab es aber selten. Das jetzige System wurde nur von Wenigen als zukunftsfähig angesehen.

Positiv aufgenommen wurde der von der Piratenpartei Koblenz entwickelte 3-Phasenplan zum Thema Bahnlärm. Sehr wichtig fanden viele den Hinweis, Termine zu diesem Plan von einer unabhängigen Instanz, in der auch Mitglieder von Bürgerinitiativen aus dem Rheintal vertreten sein sollten, überwachen zu lassen.

„Sonst sind diese Forderungen doch nur leere Versprechungen der Politiker“ war eine oft gehörte Meinung. Als die Piraten darauf hinwiesen, dass der Fortschritt in diesem 3-Phasenplan ja auch transparent mit allen wichtigen Fakten und Daten im Internet veröffentlicht, und immer wieder angepasst werden könnte, wurde dies allgemein begrüßt.

Insgesamt war das Interesse an der Piratenpartei sehr groß. Weitere Themen waren die Politikverdrossenheit, der Umgang mit der Transparenz bei Bauvorhaben in Koblenz, immer wieder fielen die Begriffe „Schienenhaltepunkt Mitte“ und „Rhein-Mosel-Halle“. Aber auch über das Parteiprogramm allgemein, ESM und Kriegseinsätze wurde gesprochen. Größere Transparenz in der Politik war eine immer wieder zu hörende Forderung.

Für die Piraten in Koblenz ist klar, diese Informationsstände sind für den Bürger sehr wichtig und werden auch weiter durchgeführt.

Mehr Informationen zu den obigen Themen erhalten sie auf der Wikiseite:

https://wiki.piratenpartei.de/RP:Kreisverband_Koblenz